

15.03.2017

"Tag der offenen Tür" der Städtischen Musikschule

Die Städtische Musikschule lädt am Samstag, 18. März 2017, von 15 bis 18 Uhr, zum "Tag der offenen Tür" in die Zentrale am Friedrich-Wilhelm-Wagner Platz 3. In den einzelnen Räumen können Kinder, Jugendliche aber auch Erwachsene unter fachkundiger Anleitung der Lehrkräfte alle Instrumente und Gesang ausprobieren und sich über die musikalische Früherziehung und das Ballett erkundigen und beraten lassen. Für alle Fragen rund um die Musikschule, die Anmeldemodalitäten und Gebühren stehen das Sekretariat und die Schulleitung der Musikschule zur Verfügung. Im Treppenhaus werden alle Gäste musikalisch unterhalten und der Förderkreis der Musikschule verwöhnt mit Kaffee, Getränken, Brezeln und frischen Waffeln.